

Kegelplausch



Liebe Tennisfreunde,

wir laden euch herzlich zu einem geselligen Saisonabschluss mit einem Kegelplausch und Apéro Riche ein!

Wann: Samstag, 28. Oktober 2023

Wo: Restaurant Bären, Thierachern (in der Kegelbahn)

Zeitpunkt: 18.00 Uhr – ca. 21.00 Uhr

Teilnehmer: teilnehmen können alle Clubmitglieder (Damen, Herren und

Jugendliche)

Spielmodus: Wir spielen auf zwei Bahnen die Plauschvariante «Sieben ist

Pflicht». Es braucht keine Kenntnisse und wir werden zu

Beginn diese Variante kurz erklären.

Kosten: Das Apéro Riche sowie die Kegelbahnen werden durch die

IG-TT bezahlt.

Getränke: Die erste Runde übernimmt die IG-TT, anschliessend

bezahlt jeder seine Getränke selber.

Anmeldungen bitte online via Homepage auf <u>www.ig-tt.com.</u> Achtung: Anmeldefrist ist der 19. Oktober

Wir hoffen viele von euch begrüssen zu dürfen und auf eine fröhliche Kegelrunde.

Euer Vorstand IG-TT